

Luxemburger Wort

RHYTHMISCHE SPORTGYMNASTIK – In Baku

Smirnova startet bei der EM

Baku. Elena Smirnova vertritt Luxemburg bei der Europameisterschaft in der Rhythmischen Sportgymnastik in Baku. Heute startet die 17-Jährige in Aserbaidschans Hauptstadt in der Qualifikation der Seniorinnen. Die Luxemburger



Elena Smirnova

Foto: C. Kemp

Meisterin turnt zunächst mit den Handgeräten Ball und Reifen. Morgen geht die Qualifikation für die Gymnastin von der Ecole de GRS Luxemburg mit Band und Keulen weiter. Für Smirnova ist es die erste EM im Seniorenbereich. „Ich freue mich, aber ich bin auch aufgeregt. Ich bin besser vorbereitet als für die WM 2017 in Pesaro und hoffe, auch bessere Resultate zu erzielen“, so die Luxemburgerin. Vor zwei Jahren war sie bei der Weltmeisterschaft in Italien auf den hinteren Plätzen gelandet. Auch diesmal dürfte eine Qualifikation für das Mehrkampffinale eher unrealistisch sein. Laut Catherine Spinelli, der Koordinatorin der Rhythmischen Sportgymnastik im Luxemburger Verband FLGym, wäre eine Platzierung unter den besten 50 bereits ein Erfolg. Insgesamt starten 73 Seniorinnen aus 33 Ländern in der Qualifikation. Die Finalwettbewerbe finden am Sonntag in der 9 000 Zuschauer fassenden Sporthalle Milli Gimnastica Arenasi statt.

AW